

令和5年度 学校だより



# 丘の学び舎

所沢市立上新井小学校  
8月号  
児童数 739名  
校長 伊藤 公雄

## <笑顔で過ごせる夏休みを>

暑い日々が続いています。強い日差しと高い気温には、いくら体調管理に気を付けても、身体の疲労感が抜け切っていないように感じます。

終業式後、面談の期間を設けました。担任と保護者の皆さんが、お子さんのことについて話し合う機会を大事にしていきたいと考えています。心配事等がありましたら、教育相談日に限らず、相談をしていただければと思います。

さて、私たちも、夏休み前半の研修日や校内整備を終え、休みに入ります。サマーリフレッシュウィークは閉庁日となりますが、平日は日直がおりますので、緊急連絡等がありましたら、学校に連絡をしてください。

昨年度は、[学校だより（夏休み直前号）](#)で、2つのことを触れました。今一度、見直してみはどうでしょうか。

- ①一日のスケジュールを立てましょう。
- ②ルールを決めましょう。

終業式は、各教室で行いました。外では日差しが強すぎ、体育館では蒸し暑すぎて、危険を感じました。もしかすると、2学期の始業式も、各教室で、今回と同じようになるかもしれません。

さて、今回の終業式では、「友達」「命」「健康」の視点から、1学期の振り返りを行いました。挨拶の素晴らしさは上新井小学校の自慢ですので、もっともっと伸ばしていくとともに、廊下歩行や下校の仕方など正すべきことをしっかりとしていくよう、話をしました。

また、交通事故や水の事故など、夏休みの過ごし方について、学年に応じて指導をしました。今後とも、保護者や地域の皆さんと一丸となって子供たちを育てていきたいと思しますので、どうぞよろしく願いいたします。

2学期の始業式に、元気に登校してくるのを楽しみにしています。



役目を終えたプール。透明だった水質も変化してきました。



昼休みには子供たちの声が響いていましたが、夏休みの校庭は、静かです。セミの鳴き声も少ないような。

### ■■■【子供たちへ】夏休みの思い出を教えてね。■■■

Chromebook から、入力してみましょう。

昨年度もみんなに聞いたところ、たくさんの楽しい話を聞かせてもらえました。校長先生は、三重県の友達に会いに行き、途中、伊勢神宮（外宮も）を観光する予定です。

→[回答フォームへのリンク](#)

---

### ホームページの更新について

---

10月2日（予定）から、新しいシステムに切り替わります。  
ペーパーレス化を一層進められるよう、準備を進めています。

---

### 「tetoru」への登録はお済ですか？ [→学校文書へ](#)

---

2学期始業式から、欠席連絡は、tetoru アプリに変更することについて、すでにお伝えしたとおりです。お手紙等の配布については、順次切り替えをしていき、遅くとも3学期には紙面配布を停止すると伝えてきましたが、保護者の皆さんの登録状況を見ていますと、その切替時期が早まりそうです。

未登録など、お困りの方は、学校に相談してください。

---

### 親子除草作業についてのお願い

---

実施日：9月14日（木）8：35から 1, 3, 5年生

9月21日（木）8：35から 2, 4, 6年生と6・7・8組

お願い：

- ①軍手、水筒、タオル、赤白ぼうしを持たせてください。
- ②虫刺されを予防するため、長袖の上着や長ズボンでの作業をお勧めいたします。虫よけスプレーを使用したい場合は、当日の朝、ご家庭でつけて来ていただき、学校にはスプレー自体を持ち込まないようご協力お願いします。